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在上野法科我最常做的事是与各位老师交谈，因为同学之间通常比起日语更倾向於使用中文，

所以就算来到日本也没什麽用日语说话的机会。打工通常用到的话就那几句，基本上对日语学

习没什麽帮助。上野法科的老师形形色色，既温柔又风趣，上课时认真下课时开得起玩笑，也

会在对话中更正我的语法错误，所以我很喜欢跟他们聊天。建议来到日本却说不出口的同学们

可以像我一样自己主动去找老师们说说话。 

 

（上野法科で私が一番よくやったことは色んな先生と話すことです。クラスメイト同士では日本語よ

り中国語で会話することが多いので、日本に来ても日本語を話せる機会がそんなに多くありません。

アルバイトでも使う言葉が限られていますので、あまり日本語の勉強には役立ちません。上野法科

の先生たちはまさに十人十色で、優しくて面白い方が多いです。会話中に正しい日本語を覚えてい

きますので、私は先生たちと話すのが好きでした。もし日本に来ても日本語を使う機会がないことで

悩んでいるなら、自分から先生たちに話しかけてみてはいかがでしょうか。） 

 


